



Herbst-Wochenende auf der Moosegg

Freitag Abend 22. August bis Sonntag Nachmittag 24. August 2014



Ruth Wasser ermöglicht uns wieder ein Treffen an diesem wundervollen Ort oberhalb Langnau im Emmental (950müM).

Ihr Haus hat Platz für max. 14 Personen zum Uebernachten und Sein, einen hellen Gruppenraum im Wintergarten (mit Schwedenofen), viel Umschwung mit herzöffnender Berg- und Tal-Aussicht und natürlich schöne Möglichkeiten für kürzere oder längere Spaziergänge.

Es ist ein traumhafter Ort, um die Seele baumeln zu lassen und aufzutanken für die nahende Herbst- und Winterzeit. Wir führen den Anlass durch unabhängig von der Anzahl Teilnehmenden. Letztes Jahr waren wir zu fünf...

Ruth wird für Speis und Trank besorgt sein. Kochen werden wir gemeinsam. Tun und Lassen wird an diesem Wochenende jede Frau, worauf sie gerade Lust hat oder wofür sie von andern inspiriert wird.

Mitnehmen

Seiden- oder Daunenschlafsack

etwas zum Schlemmen für zwischendurch

Bücher, Karten, Fotos, Wünsche...

Unkostenbeitrag fürs Uebernachten Fr. 15.-

Gerne auch eine Freundin/Kollegin/Bekante, die FKW-Luft schnuppern möchte!

Anmeldung bis Sonntag, 17. August an Jacqueline: Tel. 052 386 30 86, jacqueline.spuehler@sunrise.ch

PS. Es ist auch möglich, erst am Samstag dazu zu kommen, bzw. zu gehen!

²Anfahrt (siehe auch http://www.moosegg.ch/v2/09_ueberuns/anfahrt.php?navid=26)

Mit dem ÖV

Zweimal täglich erreichbar ab Biglen (von Bern oder Langnau her kommend via Konolfingen):

Ab Hotel Moosegg sind es noch 10 Min zu Fuss; auf der Höhe bleiben und bis zum letzten Haus auf der rechten Seite, beim Wanderwegzeichen Richtung Emmenmatt.

Man kann sich auch abholen lassen ab Bahnhof Emmenmatt (von Luzern/Bern her kommend).

Mit dem Auto:

von Zürich, Bern Richtung Münsingen, Biglen, Arnisäge, Moosegg. Oben angekommen passiert man das Gasthaus Waldhäusern, dann das Kurhaus Moosegg und bleibt auf der Höhe bei der Abzweigung nach Emmenmatt/Langnau (Zubringerdienst gestattet), fährt neben Bauernhaus re. vorbei, dann Schulhaus, div. Häuser und unser Haus ist das letzte auf der re. Seite, beim Wanderwegzeichen. Vor dem Haus hat es genügend Parkplätze.

